



Instalan mesa de trabajo para semana laboral de 40 horas

Se instaló en la Cámara de Diputados, la Comisión de Trabajo para aterrizar a la brevedad la reforma que reduzca la semana laboral de 48 a 40 horas. El panista Jorge Romero aseguró que todos están de acuerdo con que a la brevedad concluya esta reforma constitucional. En tanto, el morenista, Ignacio Mier, señaló que pese a que México está entre las 13 principales economías del mundo, en cuanto al derecho al descanso está en el lugar 152. Por otra parte, mañana habrá sesión de la permanente en San Lázaro, senadores y diputados, la última del año.

<https://drive.google.com/file/d/1-aklF1-szEEI042-eU-DqrYKpSajhZc/view>